

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1983)
Heft: 5

Rubrik: Naechste Auslandschweizertagung im Mai 1984

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NAECHSTE AUSLANDSCHWEIZERTAGUNG IM MAI 1984

Die 62. Auslandschweizertage 1984 werden nicht, wie man in den letzten Jahren gewohnt war, im August, sondern während der Schweizerischen Mustermesse vom 11. bis zum 13. Mai 1984 in Basel stattfinden. Dies geht aus einer Voreinladung des Auslandschweizersekretariates in Bern hervor.

Die Tagung beginnt bereits am Freitagmorgen mit der Plenarversammlung, die unter dem Thema "Die Auslandschweizer und die schweizerische Aussenwirtschaft" stehen wird. Der Samstag ist dann einer Führung durch die Muba mit anschliessender Fragestunde am Nachmittag gewidmet. Der Abschluss vom Sonntag entspricht dem normalen Ablauf mit Gottesdienst und Abschiedstrunk.

Wie das Auslandschweizersekretariat weiter mitteilt, sind bereits in früheren Jahren die Auslandschweizertage während der Muba in Basel durchgeführt worden und die Auslandschweizerkommission hat nun entschieden, für einmal den Versuch zu wiederholen, um damit jenen Auslandschweizern eine Gelegenheit zur Teilnahme zu geben, die im August nicht nach der Schweiz reisen können.

Anmeldeformulare für die Teilnahme an dieser Tagung können beim Schweizer-Verein in Liechtenstein bezogen werden und sollten bis zum 29. Februar 1984 an das Auslandschweizersekretariat nach Bern geschickt werden.

DIE VERTRETUNG DER LIECHTENSTEIN-SCHWEIZER IN DER AUSLANDSCHWEIZERKOMMISSION

An der Delegiertentagung aller Schweizervereine in Oesterreich und Liechtenstein im Frühjahr 1974 in Linz wurde Präsident Werner Stettler als stellvertretendes Mitglied der Schweizer aus Oesterreich und Liechtenstein in die Auslandschweizerkommission gewählt. Nach dem Rücktritt Stettlers von diesem Amt und dem gleichzeitigen Rücktritt des Delegierten